



16ème législature

Question N° : 8265	De M. Laurent Jacobelli (Rassemblement National - Moselle)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > police	Tête d'analyse > Renforcer les moyens de la police	Analyse > Renforcer les moyens de la police.
Question publiée au JO le : 23/05/2023 Date de changement d'attribution : 12/01/2024 Date de renouvellement : 10/10/2023 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Laurent Jacobelli interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le manque de policiers à Villerupt. En effet, depuis plusieurs années, syndicats et habitants réclament des renforts notamment pour lutter contre la progression du trafic de drogue. Selon eux, depuis la fusion avec l'hôtel de police de Longwy qui est situé à une vingtaine de kilomètres, il n'y aurait plus que 15 policiers contre près de 40 il y a dix ans. Cette réduction de plus de 60 % du nombre de fonctionnaires a des conséquences graves dans une partie des communes de la 8e circonscription de la Moselle, comme à Audun-le-Tiche où une personne a été blessée par balle lors d'une fusillade le 13 mai 2023. C'est pourquoi il lui demande combien de policiers sont spécifiquement chargés de Villerupt le jour mais aussi la nuit. Ce territoire frontalier étant particulièrement exposé au grand banditisme, il lui demande s'il compte créer une brigade anti-criminalité (BAC), renforcer significativement les effectifs dans la commune et s'il envisage la construction d'un commissariat indépendant de celui de Longwy qui est « hors d'âge ».